



内町小学校だより

第26号 令和6年10月17日

本年度も後半に入り衣替えの季節を迎えましたが、朝夕と昼間の寒暖の差に、なかなかすんなり冬服への移行とはならず、衣服の選択に悩むところです。正門前の樹木からキンモクセイの香りが流れてくるものの、こちらも例年より時期が遅いように感じます。

そのような中、1年生から4年生は10月11日（金）に遠足（5年生は9月に牟岐少年自然の家へ行ったので、今回は学校で留守番でした）へ、6年生は、10月11日（金）～12日（土）に修学旅行へ行ってきました。いずれの学年も、天候に恵まれた中で予定どおりの活動ができました。

ここでは、代表して6年生の修学旅行について紹介します。奈良・京都方面の一泊二日（宿泊は京都市内の知恩院和順会館）の日程で、主な見学先は、社会科の歴史で学んだ場所でした。修学旅行中の6年生は、いつも集合時間より早めに行動することを心がけたので、その甲斐あって見学や自由行動の時間も多くなることができました。ガイドさんの話、見た景色、音や匂いなど、一人一人のかけがえのない心に残る思い出が出来たことと思います。



1日目 法隆寺 → 奈良公園 → 平城京歴史公園



2日目 銀閣寺 → 二条城 → 金閣寺 → 東映太秦映画村

〔GIGAスクールのお話6〕

10月から5・6年生のタブレット端末に「キュビナ (Qubena)」というAIドリルソフトが入りました。国・社・算(数)・理に対応しており、小1～中3までの問題が用意されています。解答の正誤によりAIが問題を選んで出題してくれるそうです。解答方法も選択だけでなく、指先または電子ペンによる記述もあります。将来的に、全国学力・学習状況調査にタブレット端末の使用が決定しており、自学自習だけでなく、解答(入力)方法の経験を積むことも期待されます。

学校HPにも内町小学校だよりを掲載しています。

内町小学校HPアドレス

https://school.e-tokushima.or.jp/es_uchimachi

QRコード→



(文責 松永健治)